

## Activités spéciales pour la 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec **Quand la culture rencontre le sport**

**Le 16 juillet 2025** – La Ville de Trois-Rivières annonce l'intégration de pianos publics, de vélos musicaux et d'une exposition dans le cadre de la 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec, qui se déroulera du 25 juillet au 2 août. Cette initiative vise à enrichir l'offre de l'événement en y ajoutant une composante culturelle.

### **Pianos publics**

Les pianos publics, dont la popularité a été notée lors de précédentes installations estivales, seront accessibles à des horaires spécifiques.

Deux pianos publics seront installés à la Place des Jeux, l'un à proximité du flambeau et l'autre en haut de l'escalier monumental au centre-ville. Ils seront accessibles durant les heures d'animation de la Place des Jeux :

- 26, 27, 31 juillet et 1<sup>er</sup> août, de 12 h à 22 h;
- 28 au 30 juillet, de 17 h à 22 h.

### **Vélos musicaux**

Quatre vélos musicaux, comprenant des vélos pour enfant et adulte, seront déployés de la façon suivante :

- Deux vélos seront situés aux CAPS de l'UQTR;
- Les deux autres seront installés au parc Martin-Bergeron.

Les vélos musicaux seront disponibles du 25 juillet au 2 août, de 8 h à 21 h.

### **Exposition**

Pour rendre hommage à son riche passé sportif, l'exposition *Depuis 50 ans, les Jeux du Québec à Trois-Rivières...* mettra en lumière des objets et des documents d'archives des précédentes éditions des Jeux du Québec tenues à Trois-Rivières. Voici l'horaire :

- Colisée Vidéotron
  - o 23 juillet au 4 août
  - o Lundi au vendredi, 8 h 30 à 12 h et 13 h 30 à 16 h

- Hall de l'hôtel de ville
  - o 5 août au 3 octobre
  - o Lundi au vendredi, 8 h 30 à 12 h et 13 h 30 à 16 h

Ces ajouts bonifieront l'expérience de la population par une dimension artistique accessible gratuitement. Et en plus de ses charmes habituels, la Ville s'est magnifiquement préparée pour accueillir cette 59<sup>e</sup> Finale avec un pavoisement particulier où elle affiche fièrement son rôle de ville hôte.

Parce qu'à Trois-Rivières, on sait recevoir!

- 30 -

Source : Direction des communications et de la participation publique